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４－１

自 由 民 主 党 ２番 佐 藤 義 憲

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 観光振興について 知 事 観 光 交 流 課

知事は、歴史的な資源をいかした観光振興にどのように取

り組んでいくのか尋ねたい。

二 まちづくりについて 商工労働部長 商業まちづくり

課

県は、若者が参加する商店街の活性化にどのように取り組

んでいくのか尋ねたい。

三 本県の医療と福祉について

１ 県は、会津地方における救急医療体制の充実にどのよう 保健福祉部長 地 域 医 療 課

に取り組んでいるのか尋ねたい。

２ 医師が不足する診療科の医師確保対策にどのように取り 〃 医療人材対策室

組んでいくのか、県の考えを尋ねたい。

３ 福祉避難所について、運営体制を把握しながら指定を促 〃 保健福祉総務課

進していくべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

４ 県は、東日本大震災を踏まえ、透析医療体制の整備にど 〃 地 域 医 療 課

のように取り組んでいるのか尋ねたい。

５ 県は、新型インフルエンザ対策にどのように取り組んで 〃 健 康 増 進 課

いるのか尋ねたい。

６ 県は、病児保育事業を実施する市町村を増やすため、ど こども未来局長 子育て支援課

のように取り組んでいくのか尋ねたい。



４－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

四 本県の産業育成と人材の確保について

１ 県は、介護支援ロボットの導入にどのように取り組んで 保健福祉部長 高 齢 福 祉 課

いくのか尋ねたい。

２ 新たな高等教育機関などによる本県産業を支える人材の 商工労働部長 産業人材育成課

育成の強化を図るべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

３ 県は、首都圏に進学した学生のＵターンの促進に向け、 〃 雇 用 労 政 課

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

五 職員の朝型勤務「ゆう活」について 総 務 部 長 人 事 課

職員の「ゆう活」について、今年度の試行結果を踏まえ、

どのように取り組んでいくのか、県の考えを尋ねたい。

六 警察行政について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

１ 高齢者の死亡事故抑止対策について尋ねたい。

２ 外国人旅行客等からの通報や届出等への対応について、

県警察の取組を尋ねたい。


